

Dunkle Prophezeiung

Eine Warrior Cats Fanfic

Von Lerex

Kapitel 4: Kapitel 2

Seine Pfoten rasten über das Gras. Das Fell wurde vom Wind nach hinten Gedrückt. Er liebte dieses Gefühl der Geschwindigkeit und er wäre immer so weiter gerannt, hätte Basszunge vor ihm nicht plötzlich gestoppt. Weidenpfote wollte schon anfangen und seinem Mentor die Meinung wegen plötzlichen und unvorhersehbaren Stopps sagen, als er erkannte, dass sie kurz vor der Brücke zum Helikopterlandeplatz des Krankenhauses, und somit nahe dem Vollmondtreffpunktes waren, wo sich alle Grenzlinien der Reviere trafen.

„ich rieche bis auf die Spuren des letzten Treffens und den Grenzmarkierungen keinen der anderen Clans.“, meinte Adlerauge, der mit von der Partie war. Basszunge schaute kurz zu ihm. „Der Meinung bin ich auch.“, sagte er mit seiner tiefen Stimme, der er seinen Namen verdankte, denn sie war schon, den Erzählungen der Ältesten nach, sehr tief gewesen als er ein kleines Kätzchen war. Ohne großes Tempo führte er die Patrouille nun an der Dachkante entlang, Richtung der Grenze zum HerzClan.

Plötzlich ertönte ein lautes Fauchen von einem Dach rechts von ihnen, welches kurz danach zu einem Schmerzensschrei wurde. Die MusikClan Katzen traten sofort an die Kante des Daches. Sie erkannten einen Dachs und eine Junge Katze. Adlerauge, dessen Name nicht von ungefähr kam, erkannte sie: „Das ist Zwergpfote aus dem HerzClan!“ „Bist du dir sicher?!“, fragte Basszunge. „Hundertprozentig!“, kam prompt die Antwort.

Der Mentor überlegte kurz. „Wir müssen sofort zum HerzClan, und ihnen Bescheid sagen!“, entschied er und stürmte auch sofort los.

Endlich wieder Geschwindigkeit, dachte Weidenpfote, als er seinem Mentor hinterher stürmte. Nun ging es schräg zur einen ecke des Daches und dann geradeaus Richtung Brücke, welche schon im Gebiet des HerzClans lag. Kaum hatten sie die Brücke überquert, da stießen sie auch schon auf eine Gruppe von Katzen des Reviers. Basszunge schien die anführende Katze zu kennen. Kein Wunder, dachte Braunpfote, schließlich war er schon auf vielen Großen Versammlungen.

„Ah! Gut das ich dich hier schon treffe, Pfützenfell“, meinte der Mentor. „Wir haben auf dem Gebäude dort“, er deutete mit dem Kopf dorthin, „Zwergpfote entdeckt und gesehen, wie er von einem Dachs angegriffen wurde.“ Als die Kätzin nach diesen Worten ihre Begleiter losschickte um zu helfen hörte Weidenpfote schon nicht mehr zu. Deswegen bekam er auch nicht mit, dass Pfützenfell an sie eine Nachricht an Drachenstern weitergab. Er war viel zu sehr von der Fremden Umgebung fasziniert. Es war zwar ähnlich manchen Bereichen des Reviers des MusikClans, aber trotzdem

anders.

Als sie einige Zeit später wieder im eigenen Lager eintrafen, wurde Weidenpfote gleich von der Jagdtruppe mitgenommen.

Erst Spät am Abend war er wieder da und dann so müde, dass er noch nicht mal mehr etwas aß. Das letzte was er dachte, bevor er einschlief war: Was hat diese HerzClan Katze eigentlich Basszunge erzählt....?